

Badmintonistas cubanos al Open de Dominicana



La Habana, 12 oct (RHC) Cinco jugadores, encabezados por el olímpico de Río 2016, Osleni Guerrero, representarán al bádminton cubano, del 24 al 27 de este mes, en el Abierto de la República Dominicana, según manifestó en entrevista con la emisora Radio Rebelde, el comisionado nacional, Alexis Ramírez.

Según el directivo, a la justa que se desarrollará en el Centro Olímpico Juan Pablo Duarte de la capital quisqueyana, asistirán los mismos tres jugadores que compitieron el mes pasado en México y Guatemala, Osleni Guerrero, Leodanis Martínez y Tahimara Oropeza, y a ellos se unirán Adriana Artiz y Ernesto Reyes.

Adriana y Ernesto, medallistas en los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Veracruz en 2014, buscarán sumar más puntos para Cuba, con vista a la clasificación a Barranquilla 2018, donde los antillanos aspiran a estar con equipos completos, cuatro en cada sexo.

Según el comisionado Ramírez, los cinco jugadores y sus entrenadores, Roberto Mollinedo y Maikel Moreno, partirán el domingo 22 hacia Dominicana y estarán de regreso el 28 de octubre para continuar la preparación en Cuba, y estar presente en el Internacional de Surinam, del 15 al 18 de noviembre, último evento del año y cierre de la clasificación del bádminton para los Juegos del próximo año en Barranquilla, Colombia.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/144220-badmintonistas-cubanos-al-open-de-dominicana>



Radio Habana Cuba